

Betreff: Straße ohne Namen/  
Probleme für BewohnerInnen



A-8010 Graz-Rathaus  
Telefon: (0316) 872-2120  
Fax: (0316) 872-2129  
email: [spoe.klub@stadt.graz.at](mailto:spoe.klub@stadt.graz.at)  
[www.graz.spoe.at](http://www.graz.spoe.at)  
DVR: 0828157

## **ANFRAGE**

gemäß § 16 der Geschäftsordnung für den Gemeinderat  
von Herrn Gemeinderat Michael Ehmann  
an Herrn Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl  
in der Sitzung des Gemeinderates  
vom 15. 11. 2018

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Im Bezirk Gösting gibt es von der Zanklstraße führend in der Nähe des Interspar eine Stichstraße, die keinen Namen hat – und das, obwohl sich auf diesem Privatweg mehrere Wohnhäuser befinden. Zwar scheint als postalische Adresse Zanklstraße auf – wirklich nachvollziehbar ist das aber ganz offensichtlich nicht. Denn regelmäßig kommen zum Leidwesen der BewohnerInnen Bestellungen nicht oder nur mit Verspätung an, weil Zusteller die Wohnhäuser nicht finden. Auch für Einsatzkräfte ist es äußerst schwierig, diese „Straße ohne Namen“ zu finden: Entsprechend groß ist die Besorgnis der AnrainerInnen, welche Folgen dies in einem Ernstfall haben könnte, wenn Einsatzorganisationen nicht raschest vor Ort eintreffen können, sondern erst einmal auf Straßensuche gehen müssen.

Namens der sozialdemokratischen Gemeinderatsfraktion stelle ich daher an dich, sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die Anfrage,

ob du bereit bist, im Rahmen deiner Koordinierungskompetenz zu veranlassen, dass durch eine Straßenbenennung die im Motivenbericht genannten Problematiken für die BewohnerInnen dieser Straße bereinigt werden.